

BW-Running

BW-Running ist die Firmenlaufserie der Baden-Württembergischen Leichtathletik-Verbände. Zusammen mit der AOK Baden-Württemberg, als starkem Partner, veranstalten der Badische und der Württembergische Leichtathletik-Verband Firmenläufe in 13 Städten in Baden-Württemberg.

Aufgrund von Covid19 sind Laufveranstaltungen in Baden-Württemberg aktuell nicht umsetzbar. Mit „Virtual BW-Running“ will BW-Running eine Möglichkeit bieten, wie Läuferinnen und Läufer trotzdem auf sportliche Art und Weise miteinander in Wettbewerb treten können – für ihre Gesundheit und zur Unterstützung von Laufveranstaltern in Baden-Württemberg.



Steckbrief Laufveranstaltung

Veranstaltungsname:	24. Stadtlaf Kornwestheim
Veranstalter:	Skizunft Kornwestheim e.V.
PLZ und Veranstaltungsort:	70806 Kornwestheim
Veranstaltungs-Homepage:	www.sz-kornwestheim.de
Abgesagter Termin 2020:	26.04.2020
Geplanter Termin 2021:	19.04.2020
Wettbewerbe / Strecken:	10km Hauptlauf, 1km+2km Schülerläufe, Schulstaffeln 6x500m
Gesamtfinisher 2019:	600
Welche Besonderheiten zeichnen die Laufveranstaltung aus?	5 Runden mit jeweils 2000m in der Stadt, daher viele Zuschauer an der Laufstrecke
Was geschieht mit den Spenden von Virtual BW-Running?	Unterstützung Jugend im Verein

Foto / Logo



Fotoquelle: Skizunft Kornwestheim e.V.